

Hallo ihr Lieben,

da ja schon gemunkelt wird, ich hätte eine Schreibblockade, melde ich mich jetzt mal wieder!

Also wirklich, ich und ne Schreibblockade, dass ich nicht lache.
Ich habe einfach keine Zeit! Bin schliesslich nicht zum Spass hier!
Was meint ihr, was ich hier alles machen muss?!

Immer wieder muss ich neue Sachen lernen und üben, üben, üben!

Einen super Wasserapport bekomme ich jetzt auch hin und in der Welpenschule wurde ich für mein klasse „bei Fuss“ gehen gelobt.

Als ich jetzt mit Frauchen und Laura am Reitstall war, habe ich ein komisches Gespräch zwischen Frauchen und der Reitlehrerin mitbekommen.
Da hat Maren gefragt, ob es am Reitstall einen Sattel für ein kleines Pony gibt, denn wenn ich so weiter wachsen würde, könne ich demnächst in den Reitstunden eingesetzt werden!
Ich weiss gar nicht, was die meint, nur weil ich schon sooooo gewachsen bin.
Bald habe ich Marla und Nelly eingeholt.

Heute hat es mal wieder ein Donnerwetter gegeben. Leider nicht am Himmel, sondern im Keller, in den ich verbotener Weise gegangen bin.
Herrchen und Frauchen waren da ne ganze Weile und da wollte ich wissen, was die da machen und bin die Treppe runter und habe nachgesehen. Die planen irgend etwas für das Wochenende, Getränke und Essen und so.
Leider fanden die Beiden meinen Besuch nicht so toll, wegen der vielen Stufen.
Aber ich bin doch schon groß!!!!
Prompt wurde ich wieder nach oben getragen. Schade!

Nun muss ich bis Samstag warten, um zu erfahren, was passiert.
Ich werde dann zeitnah berichten.

Bis dahin,

liebe Grüsse

euer Finley